

Burundi : Lt-Général Niyoyankana appelle au dialogue et non à la guerre

APA, 24-06-2010 Bujumbura (Burundi) - Le ministre burundais de la Défense, le Lieutenant-Général Germain Niyoyankana demande aux responsables politiques du pays de mettre en avant le dialogue et non la guerre. Intervenant jeudi, au cours d'une conférence de presse il a invité la population burundaise de sauvegarder la paix et d'éviter de tomber dans le piège des responsables politiques.

Selon lui, les élections constituent une petite étape qui prendra fin bientôt, mais que les Burundais seront obligés de cohabiter après ces consultations électorales. Rappelant le "bon" comportement qui a caractérisé l'Armée au cours des élections communales, le ministre de la Défense a réitéré sa neutralité durant tous les moments difficiles que traverse le pays suite au malentendu politique qui est né des élections communales et l'insécurité qui en est suivie. Toute fois, incontestablement, la situation n'est pas encore alarmante. Il a demandé néanmoins aux leaders politiques du pays de tout faire pour régler leur différend avant qu'il ne soit trop tard. "Je pense qu'avec l'expérience du passé, aucun leader politique ne devrait envisager la guerre", a dit le Lieutenant-Général Germain Niyoyankana. Selon lui, "la guerre est une solution à envisager quand tous les recours seraient impossibles". L'armée burundaise est disposée à combattre qui ce soit qui tentera perturber la sécurité, a-t-il précisé.